

やさしさに感謝

ね

ねをはって
 どんどん育つ
 ぼけの花

令和6年9・10月 新津第一小学校 0250-22-0069 FAX22-0983

地域教育コーディネーター 080-2063-9722 (月水金 午後16時まで対応)

*このお便りは秋葉区中央ブロック青少年健全育成会の補助にて発行しています。

4年生 総合的な学習



「C57の中からも見るとうれしいな。」

(新津中央コミュニティ協議会のグリーンカーテン活動と三善道絆の会コキア育てと連携しています。)

「なぜ SL C57 ばんえつ物語号は一小の運動会で応援をしてくれるのか？」この質問からスタートした豊かな学習が現在進行中です。

まず田邊裕一元校長、川名伸明さんを迎え、一小と SL の歴史や機関車が動くしくみを勉強しました。

7、8 月は乗客の皆さんに「行ってらっしゃい」、SL には「がんばってね」の応援を込めてアサガオのカーテンとコキアを育てました。たくさん花が咲きました。

学校やまちなかに宝物がたくさんあるのに気づいた今、これを「みんなに伝える」ためにさらに調査中です。このように、大勢の個人、団体の皆さまから子どもたちの「知りたい・やりたい」にご協力いただき心から感謝いたします。

全校 秋葉山ハイキング

9/27(金)に全校で秋葉山へ行きました。1～6年の縦割り班で9つのミッションをクリアしました。お弁当タイムや鬼ごっこ、虫をとって観察、ゆっくりと腰をおろしておしゃべりするなど、様々な秋葉山を楽しみました。

「6年生が立派に引率していて素晴らしかった」「みんなが話しかけてきてくれて良かった」など、13名のボランティアさんは子どもたちの姿に感心しておられました。お忙しい中、参加していただき本当にありがとうございました。



1年生 幸清水公園を学習

今年の1年生は「幸清水公園」をより深く、楽しく学ぶ計画を立てました。まず、紙芝居の会「あおぞら」のオリジナル版で幸清水のお話を聞き、油の出る新津で「飲める水」がどれだけ貴重だったかを初めて知りました。紙芝居の絵がとてもきれいで、水が虹色に輝いていました。

その翌日、8名のボランティアさんと幸清水公園に出かけました。



公園では管理人の白井さんが元気なあいさつで出迎えてくださいました。昔話を聞いた後、門を開けて泉の中を見学しました。順番に入り、落ちないように気を付けて見ました。泉はとてもきれいで、澄んだ水に驚きました。

白井さんはこの新津の宝をいつまでも大事にして、たくさんの人に見てもらいたいから、掃除をしたり、石のコケを洗ったりして、水の清らかさを守っていると話してくださいました。このような皆さんの努力のお陰で地域がステキに守られていることがよくわかりました。

水泳授業見守り ありがとうございました

6/25(火)~7/19(金)の間、延べ16回29人の方々から水泳授業の見守りをして頂きました。

目視による安全確認だけでなく、寒くて震える児童の対応や、「プールのごみを取りたいので虫取り網を用意してください。」とご提案をいただくなど、よりよい水泳授業のためにお手伝いをしていただきました。



一小情報ボックス聴いてね

児童が年間を通して楽しい話や一小の行事を紹介しています。子どもたちはこの経験を通して考えをまとめ、臨機応変に会話するスキルが身についています。子どもたちの成長を感じてください。

<放送>
FM にいつ 76.1
毎週土曜 10:00~10:30

